

Piden la quiebra de Grupo Rhein por impagos en la compra de Globopolis



Por Luis Mendoza V.

Una apretada situación financiera parece aquejar al Grupo Rhein, de la familia Ordóñez -ligado a la fábrica de cuadernos y agendas homónima- que, en 2020, refinanció una serie de pasivos con sus bancos. La semana pasada uno de sus acreedores, Inversiones Dacobo, solicitó la quiebra ("liquidación forzosa") del grupo por un saldo impago correspondiente a la compra en 2018 de la empresa Globopolis.

La acción legal, ingresada por el abogado Sergio Zamudio en representación de la sociedad de inversiones de la familia Jabbaz Rosenbaum, busca el pago de una deuda remanente de 24.082 UF (unos \$874 millones) por parte de Grupo Rhein. Pese a reiterados intentos, fue imposible contactar a los máximos ejecutivos y directivos de Grupo Rhein y Rhein Chile.

La demanda explica que, en septiembre de 2018, el Grupo Rhein adquirió el 100% de las acciones de Globopolis (una comercializadora

de globos metálicos publicitarios y para regalos) en \$2.850 millones, pactando un pago al contado y tres cuotas para marzo y septiembre del año siguiente.

Deuda que se modificó en varias oportunidades y fue traspasada por los dueños de Globopolis a Inversiones Dacobo, quedando de esta forma fijado un plan de pagos que el Grupo Rhein debía pagar 27 cuotas. La última vencía el 30 de septiembre de 2023, "no obstante, Grupo Rhein solo ha abonado en forma incompleta y extemporánea 6.007,16 UF. Ante tales incumplimientos, se hace exigible el derecho a acelerar todas las cuotas restantes (22), con un saldo total exigible de 24.082 UF", afirma la demanda.

En 2009, Rhein adquirió Argos, principal licenciataria de productos de fiestas de Disney Chile. Una expansión que en 2020 el grupo refinanció con un sindicato de bancos, liderado por Scotiabank, por unos \$6.700 millones.